

# 4月 校長室だより

平成29年4月 大阪市立淀川中学校 校長 二上和正

## 第56回卒業証書授与式



3月14日（火）卒業証書授与式を行いました。少し肌寒さを感じましたが、穏やかな春の日差しのもとで卒業生の門出を飾ることができました。

中学校3年間の課程を終えた136名が本校を卒業っていました。現代社会の仕組みは複雑化し、たくさんの問題を抱え、ますます困難な状況にあります。これから世代を担う若い世代の人たちにはより正しい判断力が求められます。そのためには多くのことを体験し、たくさんの書物に触れ、豊かな想像力を養い、未来に向かってたくましく生きてほしい。そんな思いを込め、祝辞並びに卒業生に贈る言葉とさせて頂きました。

当日は保護者の皆様をはじめ、ご来賓として地域のたくさんの方々にもご臨席頂きました。本当にありがとうございました。

## 2年生合唱発表会

先日、2年生による合唱発表会を体育館で行いました。全員による校歌に始まり、各クラスの合唱、最後に「時の旅人」を全員で合唱しました。歌声が早春の風にのり、クラスごとの合唱の後に、代表生徒が担任の先生に1年間の重い出と感謝の思い述べました。担任の先生はそれに対してそれぞれの思いを語っていました。



まるで卒業前の生徒たちと担任を見ているような気がして、しみじみとした気持ちにさせられました。まだまだ中学校生活はあと1年間あるんですよと言いたくなりました。

中学校で過ごした2年間で生徒たちは大きく成長したなあと、実感した瞬間でした。

## 1年生百人一首大会



当初2月7日に実施を予定していた百人一首大会でしたが、インフルエンザの流行により延期となり、3月7日（火）に行いました。太鼓の音が体育館に響き、それを合図に先生が札を読むと、一斉にあちこちで生徒の畳を打つ音が響きます。みんな真剣な眼差しで取り札を見つめていました。当初の予定より1ヶ月後の実施ということもあります。一生懸命歌の勉強をして、たくさん歌を覚えた生徒も多く、上の句が読まれただけで手を伸ばす生徒も多くいました。

この毛馬の地は与謝蕪村生誕の地です。日本の伝統的な文化に深く関わりを持つ地域です。生徒も皆さんにもぜひ与謝蕪村に興味を持ち、毛馬に生まれたことに誇りを感じてほしいと思います。

## 第59回入学式のお知らせ

4月5日（水）本校体育館で入学式を行います。午前10時開式です。新入生の受付は9時～9時40分までとっています。「就学通知書」「預金口座振替依頼書」を受付でお渡しして頂くこととしています。保護者の皆様には、お忘れの無いようお願いいたします。ご来賓の皆様は午前9時30分までにはお越しください。最後になりましたが、今年度もよろしくお願ひいたします。

### ＜4月の主な行事＞

- 5日（水）第59回入学式 10日（月）始業式 18日（火）3年生 全国学力学習状況調査
- 21日（金）部活動編成 22日（土）土曜参観授業（1年一泊移住説明会・3年修学旅行説明会）
- 26日（水）～5月2日（火）家庭訪問（土・日除く）